

17.01.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zunächst wünsche ich Ihnen allen ein friedvolles neues Jahr. Vor allem wünsche ich Ihnen viel Zuversicht, Gesundheit und Glück, unseren Schülerinnen und Schülern Kraft und viele gute Ideen, um die Herausforderungen des Schulalltages zu meistern.

Mit der kommenden Woche endet das erste Schulhalbjahr, bei den Klassen 11 und 12 die Kurshalbjahre eins bzw. drei. In etlichen Klassen wechseln die epochal nur im ersten oder zweiten Halbjahr unterrichteten Fächer (Bk ↔ Mu, Bio ↔ Ek, Gk ↔ WBS, ...). Zum Start in die zweite Hälfte am 05. Februar 2024 wird es deshalb zu Stundenplanänderungen kommen. Die neuen Pläne finden Sie wie gewohnt in unserem digitalen Stundenplan „WebUntis“.

Erasmus+ Kurzzeitprojekt

Über die Feiertage haben wir erfreuliche Nachrichten erhalten: Unsere Bewerbung für eine Förderung im Rahmen des europaweiten Programms Erasmus+ wurde positiv beschieden. Erasmus+ ist ein Programm der europäischen Union zur Förderung von allgemeiner und beruflicher Bildung, Jugend und Sport. Schwerpunkte sind u.a. soziale Inklusion, der grüne und der digitale Wandel sowie die Förderung der Teilhabe junger Menschen am demokratischen Leben. Infos unter <https://www.erasmusplus.de/>

Ein Team um Frau Rang und Frau Schreiber haben im Herbst zur Unterstützung eines „Deutsch-Spanischen Kultur- und Sprachaustauschs“ einen Antrag eingereicht und nun die Zusage erhalten. In den kommenden Tagen und Wochen kann zusammen mit unserer Partnerschule in Spanien die Planung und Vorbereitung beginnen.

Über unsere Homepage werden wir Sie in Kürze über dieses tolle Projekt informieren.

Ausbildungsbörse am Schulzentrum 2024

Bereits zum 15. Mal findet am Samstag, 20. Januar im Schulzentrum die Ausbildungsbörse statt. 40 Aussteller werden zwischen 10:00 und 13:00 Uhr unseren Schülerinnen und Schülern für Informationen und Auskünfte rund um Ausbildung und (duale) Studienmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Während in umliegenden Städten Schulträger oder gar Firmen die Ausbildungsbörse organisieren, geschieht dies in Grenzach-Wyhlen mit großem ehrenamtlichen Engagement unserer beiden Fördervereine. Hierzu ein herzliches Dankeschön, allen voran Frau Tosca Vogt.

Die Informationsbörse rund um Ausbildung, Beruf und Studium bietet nicht nur in den Klassenstufen acht, neun oder zehn, im Vorfeld zum Sozialpraktikum oder BOGY eine ideale Gelegenheit Kontakte zu Unternehmen zu knüpfen. Für Schüler*innen in der Kursstufe ist sie eine großartige Plattform sich über Berufsfelder, Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten zu informieren. Auf unserer Homepage (www.lmg.pcom.de) finden Sie den ausführlichen Flyer mit zahlreiche Informationen zu den anwesenden Unternehmen. Für unsere Schülerinnen und Schüler ist der Besuch nicht verpflichtend; die Chance dieser umfangreichen Informationsplattform sollten sich Ihre Kinder und auch Sie selbst nicht entgehen lassen.

Kleiderbörse der Umwelt-AG, GreenFAIRies

Am 2. Februar 2024 findet die erste Kleiderbörse statt. Die „GreenFAIRies“ laden alle herzlich ein, sich von alter aber noch guter Kleidung zu trennen und neue coole Sachen zu finden. Jedes gebrauchte Kleidungsstück kostet 1 Euro. Der Erlös geht an das Schulprojekt der Ombili-Stiftung in Namibia.

(<https://www.ombili-freundeskreis.de/das-projekt-ombili-kindergarten-und-schule/>).

Die Kleiderbörse ist ein Projekt im Rahmen der Zertifizierung zur Fairtrade-Schule. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung.



Neue Bücher in der Schulbücherei

Dank der Unterstützung durch unseren Förderverein sind in den vergangenen Tagen zahlreiche neue Bücher in der Schulbücherei eingetroffen. Darunter sind Bücher z.B. aus der Reihe „Die Duftapotheke“ von Anna Ruhe, „Nevermoor“-Bände von Jessica Townsend, „Lu: Wir sind Familie“ von Jason Reynolds, die Bestseller-Trilogie „Scyth“ von Neal Shusterman und vieles mehr. Die Schulbücherei hat meistens in der ersten Pause geöffnet.

An dieser Stelle möchte ich dem Förderverein noch einmal herzlich für die tolle Adventskalender-Aktion danken. Der Erlös macht es möglich, dass der Förderverein zahlreiche Projekte, Fahrten oder Anschaffungen fördern und finanzieren kann. Wir als Schulgemeinschaft sind froh, ein so engagiertes Team um den Vorsitzenden Hr. Schneider und den Kassier Hr. Dr. Greiner zu haben. Weitere Informationen und auch Beitrittsformulare erhalten Sie über die Homepage <https://freunde-lmg.de/>.

Kommende Termine und Aktionen kurz angemerkt

Nach der großen Nachfrage im Herbst startet am Freitag, 02.02. ein neuer Tastaturschreibkurs (10 Termine, á 90 Minuten). Informationen und Anmeldung über die VHS.

Mit „Max & Min@“, „Tom & Lisa“, dem Workshop Sexualpädagogik oder dem Aktionstag "Social media" finden in den kommenden Wochen in den Klassenstufen sechs und acht zahlreiche Präventionsveranstaltungen statt. Die genauen Termine finden Sie in unserem [Terminplan](#). Informationen zu den Veranstaltungen gibt es u.a. bei [Villa Schöpflin](#), der [Landeszentrale für politische Bildung](#) oder [pro familia](#).

Am Wochenende startet die Skiausfahrt der JG1 nach Hirschegg im Kleinwalsertal.

Am 29. Januar beginnt für Rebecca Bär (Bio, Eth, M) und Leon Intveen (E, Gk) das Referendariat am LMG. Studienreferendarin Frau Ziegler befindet sich dagegen bereits mitten in der Prüfungsphase. Wir wünschen allen viel Erfolg und viel Freude am Unterrichten.

Termine

- **02.02.2024** – Zeugnisausgabe 1. und 3. Kurshalbjahr JG1 und JG2
Ausgabe Halbjahresinformationen Klassen 5-10
- **06. / 07.02.** – Kommunikationsprüfung, Abitur 2024
- **07.02.2024** – Skitag LMG Klasse 5 - 10
- **08.02.2024** – Schmutziger Dunnschtig; Unterrichtsende gegen 12:00 Uhr

Alle Termine finden Sie auch auf unserer Homepage – unter *Termine* (www.lmg.pcom.de).

Mit freundliche Grüßen

gez. Frank Schührer, Schulleiter